



Altra und Fürzüg



EINLADUNG zum gemeinsamen Anlass der Serviceclubs mit PartnerInnen

am **Montag, 30. März 2020, ab 18.00 Uhr**
Schaffhauser Kantonalbank Hauptsitz, Vorstadt 53

Begrüssung

Martin Vogel

Vorsitzender der Geschäftsleitung der Schaffhauser Kantonalbank

Einführung

Wie es zu dieser Ausstellung kam

Beatrice Schäfli

Lions Club Insel Werd

Stephan Kuhn

Rotary Club Schaffhausen

**Anschließend wird ein Apéro riche serviert.
Wir freuen uns auf anregende Gespräche und gegenseitiges
Kennenlernen.**

Wir stellen Werke der Malgruppe der Altra und Keramikarbeiten der Lehrlinge des Vereins Fürzüg vor.

Altra und Fürzüg

Die Stiftung Altra bezweckt die Errichtung und den Betrieb von Institutionen zur Ausbildung, Eingliederung, Dauerbeschäftigung und Betreuung von Menschen mit Beeinträchtigung aus der Region, insbesondere aus dem Kanton Schaffhausen.

Der Verein Fürzüg ist ein non Profit Ausbildungsbetrieb für junge Menschen, die nach der obligatorischen Schulzeit keine Anschlusslösung finden können. Oft sind Schulschwierigkeiten, psychische oder soziale Defizite die Ursache für die Ablehnung auf dem primären Arbeitsmarkt.

Beide Institutionen fördern die Kreativität ihrer Auszubildenden. Der Kunstverein und die Schaffhauser Kantonalbank geben diesen Kunstschaaffenden die Möglichkeit, ihre Arbeiten nun öffentlich auszustellen.

Es würde uns freuen, wenn die vielfältigen Arbeiten dieser Kunstschaaffenden Ihr Interesse, Ihre Wertschätzung und möglichst viele Käufer finden. Der Verkaufserlös geht vollständig an die Institutionen Altra und Fürzüg. Zudem haben die Serviceclubs namhafte Beiträge gesprochen und wir werden eine erfreuliche Summe übergeben können.

Bilder- und Keramikausstellung

31. März 2020 bis 15. Mai 2020

bei der Schaffhauser Kantonalbank

Öffnungszeiten:

Mo – Mi und Fr 08.30 – 12.00 und 13.30 – 17.00

Do 08.30 – 12.00 und 13.30 – 18.00

Schaffhauser Kantonalbank, Vorstadt 53, 8200 Schaffhausen www.shkb.ch

Beraten und unterstützt durch

